

10月りす組だより

2022年10月
尚徳福祉会
沼袋西保育園



風が涼しくなり、秋を感じる季節になりました。戸外に出ると、木の実を拾い集めたり、虫の声に耳を傾けたりと、秋の自然と触れ合いながらあそんでいます。散歩に行く時は、「いっしょにて、つないでもいい？」と友だちを誘って出発し、「くるまきてないかな？」「どうろのまんなかはあぶないね」と交通ルールを確認しながら歩いています。

友だちとの関わりが活発になり、レストランごっこや病院ごっこ、美容師ごっこなど、様々なごっこあそびを楽しむ姿が見られています。

今月の予定

- 4日(火) 避難訓練
- 6日(木) 身体計測
- 7日(金) 秋祭り
- 20日(木) 環境教室
(雨天時 21日(金))
- 25日(火) 秋の健診

今月のねらい



- ・秋の自然に触れながら、戸外あそびを思いきり楽しむ。
- ・好きなあそびの中で、気の合う友だちと積極的に関わりをもつ。



も〜い〜いかい？

「かくれんぼしよう！」と誘い合い、隠れる役と、見つける役に分かれます。見つける役は両手で顔を隠し、「1, 2,・・・10!も〜い〜いかい？」と尋ねます。その間に「こっちおいでよ」「しーっだよ」と声をかけ合いながら隠れます。「もーいーいよ！」を合図に見つける役は走り出し、見つけたり、見つかったりして楽しんでいます。全員見つかったら、「つぎはわたしね」と役割を交換して、かくれんぼ再スタートです！

秋の自然、見つけた！

散歩に行くと、「あかちゃんどんぐり！」と喜びりすぐみさん。「むこうにもあるかな？」「みどりのどんぐりあったよ」と、友だちと話しながら、どんぐりを拾います。他にも赤や紫の実を見つけて、「さくらんぼみたい」「ぶどうみたい」と、お話ししています。

セミの抜け殻を見つけて「さわってみたい」「セミのこえ、きこえなくなっちゃったね」と夏の余韻を楽しむ姿もあります。



おねがい

- ・気温差が出る季節になります。調節ができるようロッカーに半袖、薄手の長袖両方のご用意をお願い致します。
- ・登園用の上着がある場合は、ロッカーの奥のフックに掛けていただきますようお願い致します。

シャワーについて

涼しくなってきましたのでシャワーは終了いたします。毎日タオルのご準備、ありがとうございました。

よーいどん！

幼児クラスの運動会練習に参加し、その姿を真似して、りすぐみさんもかけっこをしました。横一列に並び、ゴールをめがけて「よーいどん！」。ゴールテープを切ると、とても喜んでいきます。



秋祭りについて

8月にうちわの制作を行ないました。みんなそれぞれ好きな色の絵の具や型紙を選んで、模様を描いていました。これを活かして、楽しいあそびができればと思い、近年、お祭りに参加する機会がなかなか無いのではと、秋祭りを企画しました。お神輿を担いだり、自分で作ったうちわであおいだりして、お祭りの雰囲気を楽しみたいと思っています。お楽しみに！